

A qui revient la porcelaine de Mamie?

Description

[FRD012011](#)

Actes 11:1-18

Bienvenue à refléter Dieu

La Mort peut ravager le meilleur ou le pire dans les familles. Les hérétiques peuvent être gênants et attentifs aux besoins et aux sentiments des autres, ou ils peuvent se battre pour toutes choses et pour le dernier sou comme des piranhas affamés. Personne n'aime la porcelaine de Mamie quand elle était vivante, mais maintenant qu'elle est partie, elle a une valeur norme.

Historiquement, les Juifs étaient les hérétiques des promesses faites à Abraham et à ses descendants. Ils se voyaient comme les élus et les bien-aimés de Dieu. Quand Jésus est venu, il a fait de tous, les Juifs et les Païens qui le reçoivent comme le Seigneur, des co-héritiers de Dieu. Ils sont co-héritiers d'une nouvelle vie, co-héritiers d'un pardon, co-héritiers d'un présent orienté vers un but et d'un avenir qui ne finira jamais.

Paul appelle cela un mystère, non parce qu'il ne peut pas être découvert mais parce que c'est par la foi qu'on peut le comprendre et l'accepter- les Juifs, les Païens, les esclaves, les hommes libres, les riches, les pauvres, les hommes et femmes, tous sont co-héritiers. C'est un plus grand trésor que la porcelaine de Mamie et vous n'aurez pas besoin d'un notaire pour recevoir cet héritage

Menez une vie sainte! Visiter [reflèterdieu.com](#).

date créé

01/20/2011